

Bajo la ceniza y la lluvia.

Giovanni Arevalo



# Capítulo 1

Este poema lo escribí por tanta tristeza que se siente en mi país a nivel nacional, por la tragedia sucedida el domingo 3 de junio de este año (2018) los que ven noticias saben de que estoy hablando. Yo también aún estoy triste, como no estarlo, amo a mi país, y estoy consternado. ¿Homenaje ? si ustedes quieren, pero lo que yo quería era desahogarme.

## **Tragedia**

Hay días como hoy, que nos hacen sentirnos vacíos  
que nos hacen preguntarnos :  
¿por qué sucedió esto?!  
O ¿Por qué sucedió aquello?  
Es en estos días como hoy  
que nos dan ganas de colgarnos del cuello.

Es en días como estos  
en que la tristeza nos gana la guerra  
y buscamos un motivo para encontrarle valor a nuestra tierra  
gente huyendo, muriendo...  
en días como hoy, aún no se bien lo que estoy sintiendo.

La esperanza es el muelle a resguardo  
de este mar de incertidumbre que nos está ahogando  
y la alegría ahora solo la veo navegar  
bajo los oleajes de tanto llanto.

## **Ser...**

El tiempo es un trozo de hielo en un vaso de alcohol  
el vaso de alcohol es la vida  
el amor es un arma, una energía  
es el puente que une la tristeza y la alegría.

La nostalgia es la voz de los recuerdos  
una lagrima la explicación de lo inefable  
el triunfo es el orgasmo de tus sueños.

Dios es el máximo mito, es solo una palabra  
es la moneda que el hombre inventó para pagar sus taras  
el pasado es un libro quemado  
el presente, un reloj sin baterías

y el futuro esa meta que hay que alcanzar todos los días...

Ser, es tener el vaso lleno.